
校長だより（令和２年１１月）

校長 吉井靖明

朝晩はだいぶ冷え込むようになりました。本校周辺の木々も色付き始めいよいよ秋
本番の到来です。先月号でもお伝えしたとおり、秋は学校にとっても充実の季節です。
感染症予防に配慮しつつ、修学旅行や校外学習、陸上記録会等を次々に実施させてい
ただいています。行事が終わったあとの子どもたちのにこやかで充実した表情を見る
と改めて学校行事の大切さを認識させられます。今月末にはいよいよ「藤特祭」。一般
への公開はできませんが、子どもたちにとっては学習成果を披露する晴れ舞台、着々
と準備も進んでいます。子どもたちの頑張る姿にご期待ください。

○ ＰＴＡ進路座談会
９月２９日 かつて本校に在籍し、他の高等部を卒業

されたお子様をもつ２名（北爪様、宮前様）の方に高
等部卒業前後の移行支援についての体験をお話いただ
きました。高等部生の保護者の方はもちろん、小中学
部の児童生徒の保護者も多数参加し、先輩お母さん達
の等身大のお話にじっくりと聴き入っていました。事
後のアンケートでも「卒業後のリアルなお話が聞けて
とても参考になりました」、「肢体不自由のお子さんの
ことついてもお話が聞けてよかった。」等の感想が多く
寄せられ、充実した時間となりました。

○ 学校評議員会
今年度も昨年度に引き続き、遠藤保様（自治会代表）、木村めぐみ様（クレッシェン

ド事務局長）、佐藤あゆみ様（トータス所長）、中島外男様（ぽけっと職員）の４名の
方に学校評議委員を務めていただくことになりました。10月12日(月)高等部会議室に
おいて第１回の学校評議員会が開催されました。校長より今年度の学校経営計画等の
説明、各学部主事より今年度の取り組みについての報告、教頭より学校評価アンケー
ト結果の報告を行いました。その後、高等部の作業学習(木工と農作業)を見学をして
いただき、最後に学校評議員の皆様からは本校の取り組みについてのアドバイスとお
褒めのことばをいただきました。貴重なご意見を今後の改善につなげたいと思います。

○ 高等部陸上記録会
本来は５月に開催予定でしたがコロナウィルスの影

響で10月に延期、さらに降雨のため再延期。日頃の体
力作りの成果を発揮する場が奪われてしまうかと危惧
しましたが、生徒たちの熱い思いが天に通じました。
10月15日(木)、天気は曇りでしたが、午前中は市総合
運動公園陸上競技場、午後は校庭にて、全員参加のも
と、すべてのプログラムを実施することができました。
友達と記録を競い合ったり、競技中の友達を応援する
など、自然のコミュニケーションが生まれた場面もあ
りました。思い出に残るとても活気ある一日となりま
した。卒業後の生活を見据え、今後も朝の運動や体育
の授業に一生懸命取り組み、さらに体力を高めてほし
いです。

○ 進む環境整備
・高等部プレハブ校舎

すっかり更地になり、藤岡市に返却されました。
・高等部西側駐車

入札が終わり12月から舗装工事が開始されます。
・体育館建設

遺跡調査のための試掘が行われました。何もなけれ
ば今年度中に建設が始められるようです。

※ご不便をおかけすることがあるかと思いますが、ご
理解とご協力をお願いします。


